

Uso de medicina verde se afianza en provincias cubanas



La Habana, 5 feb (RHC) Lisbet Avello, jefa del programa nacional de plantas medicinales, destacó que en Cuba se afianza el uso de la medicina verde como una opción para tratamientos indicados por los especialistas y por los centros científicos que trabajan líneas de investigación de alto nivel.

Durante la celebración este martes en la central provincia de Ciego de Ávila de un taller sobre el tema con productores de varias regiones del país, se conoció que cada año crece la demanda del Ministerio de Salud Pública y de las instituciones científicas para desarrollar nuevos medicamentos.

Avello informó que la solicitud actual de masa vegetal en nuestra nación asciende a 615 toneladas, lo cual permite distribuir un total de 75 millones de frascos de los diferentes surtidos entre los laboratorios de medicina natural existentes en cada municipio.

Hoy el Ministerio de Salud Pública pide al Programa de Plantas Medicinales 42 especies que están dentro del cuadro básico de medicamento, entre ellas las de mayor demanda son la sábila, el anamú, la muralla, el tilo, la pasiflora y la manzanilla, esta última todavía sin alcanzar sus máximos volúmenes por ser una planta muy exigente, explicó la especialista.

Por su parte Rodolfo Arencibia, presidente del grupo de plantas medicinales de la Asociación Cubana de Técnicos Agrícolas y Forestales, destacó que este es el momento ideal para que los medicamentos,

suplementos nutricionales y fitomedicamentos, que se obtengan a partir de masa vegetal, tengan el mismo valor o posibilidad de elección tanto de un médico para recetarlos como de una persona que desee consumirlos.

La realización de este taller en Ciego de Ávila, tendrá sus conclusiones en Santiago de Cuba este miércoles y jueves.

(Fuente: ACN).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/182770-uso-de-medicina-verde-se-afianza-en-provincias-cubanas>



Radio Habana Cuba